

Ressort: Vermischtes

Offenbar entführtes libysches Flugzeug auf Malta gelandet

Valletta, 23.12.2016, 12:12 Uhr

GDN - Ein libysches Flugzeug ist offenbar entführt worden und auf Malta gelandet. Er sei über eine "potentielle Entführungssituation" informiert worden, teilte der maltesische Premierminister Joseph Muscat über den Kurznachrichtendienst Twitter mit.

Sicherheits- und Notfallkräfte stünden demnach bereit. Medienberichten zufolge handelt es sich bei der Maschine um einen Airbus A320 mit 118 Personen an Bord. Ein Entführer habe gedroht, das Flugzeug in die Luft zu sprengen schreibt die "Times of Malta". Eigentlich sei der Flug der Afriqiyah Airways, einer staatlichen libyschen Fluggesellschaft mit Sitz in Tripolis, ein Inlandsflug gewesen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-82889/offenbar-entfuehrtes-libysches-flugzeug-auf-malta-gelandet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com